



KRONENKORKEN

sammeln und helfen!



Kronenkorken erscheinen wertlos und werden in der Regel direkt entsorgt. Aber sie bestehen aus wertvollem Metall und lassen sich bei einem Verkauf eindrucksvoll „in Spenden umwandeln“.

Wir, das **Karnevalsklübchen Kraus e.V.**, haben die Aktion 2016 ins Leben gerufen. Seitdem arbeiten wir sehr eng mit dem **Förderkreis für krebskranke Kinder und Jugendliche e.V.** Bonn zusammen. Der Erlös der gesammelten Kronenkorken, Spenden und noch vielem mehr geht immer zu 100 % an den Förderkreis.

Wenn wir Ihr Interesse geweckt haben - egal, ob Sie als Einzelperson, Gruppe, Firma oder Institution Kronenkorken sammeln - oder wenn Sie eine Sammelstelle einrichten möchten, können Sie sich gerne über unseren gemeinnützigen Verein unter **kkk-breisig.de** informieren und sich über diese Website auch mit uns in Verbindung setzen.

Der Förderkreis für krebskranke Kinder und Jugendliche e.V. Bonn finanziert sich als gemeinnütziger Verein ausschließlich über Spenden seiner Freunde und Förderer. Und so sind Kronenkorken-Spenden eine große Hilfe.

Abgabe größerer Kronenkorkenmengen oder Päckchen bei/an:

Kunst- und Bauschlosserei

Alex Ehlert

Brunnenstraße 15

53498 Bad Breisig

Wir nehmen nur Kronenkorken und keine Schraubverschlüsse an!

Kleinere Mengen können auch beim Förderkreis abgegeben werden:

Joachimstraße 20

53113 Bonn

Oder an unseren Sammelstellen.



**FÖRDERKREIS
BONN e.V.**

**WIR HELFEN KREBSKRANKEN
KINDERN UND JUGENDLICHEN**

Wir sagen ein großes Danke für Ihre leure Unterstützung!

**KRONENKORKENFEST
jeden 3. Samstag im August**